

1 RW 08-12-12

Bürgerinitiative besucht Forensik

Besichtigung in Dortmund-Aplerbeck

HALTERN. Zehn Mitglieder der Bürgerinitiative für Lebensqualität und Umweltschutz (BLU) in Haltern-Lippramsdorf besichtigten auf Einladung des Landschaftsverbandes Westfalen-Lippe am 4. Dezember die forensische Klinik in Dortmund-Aplerbeck.

Ute Franz, ärztliche Direktorin der LWL-Klinik für Forensische Psychiatrie Dortmund und Herne, führte die Damen und Herren der Bürgerinitiative für Lebensqualität und Umweltschutz persönlich durch die Klinik.

Zusammen mit dem Pflegedirektor der Fachklinik für Therapie und Sicherheit wur-

de dabei sehr ausführlich über den Doppelauftrag der Klinik informiert. Diese zwei gleichwertigen miteinander gekoppelten Aufgaben bestehen darin, die Bevölkerung durch Sicherung und Therapie der Patienten zu schützen und zum anderen, die Patienten langfristig zu einem straffreien, möglichst selbstständigen Leben in der Gesellschaft zu befähigen.

Neben den Gesprächen mit den Mitarbeitern der Klinik bestand auch die Gelegenheit, mit Patienten der Einrichtung zu sprechen.